

El arte como herramienta para desarrollar el aprendizaje

Por: Gabriela Barreiros

(mgabybarreiro@hotmail.com)



La mayoría de docentes conocemos que el arte es una herramienta muy útil para introducir, enseñar o afianzar los conocimientos en nuestros estudiantes, pero muchas veces se nos olvida poner en práctica este recurso tan atractivo para ellos y con el cual podemos obtener mejores resultados de aprendizaje y convertirlos en significativos.

Desde los primeros años todos los conocimientos que tienen los niños y niñas los adquieren mediante los sentidos, especialmente el del tacto. Si partimos de

esto no podemos negar que usar diferentes técnicas grafo-plásticas ayudará a estimular el cerebro y a recordar con facilidad lo aprendido.

El uso de diferentes materiales como pintura, plastilina, arcilla, goma, tizas, incluso papeles reciclados coloridos y de varias texturas que los podemos tener al alcance de todos, puede convertir sus aulas en un verdadero centro de aprendizaje.

Quisiera compartir con ustedes queridos lectores una experiencia que tuve este año escolar con mis niñas. Mi ob-

jetivo era que empezaran a valorar una fecha tradicional como es el Día del Escudo Nacional (31 de octubre) y realicé una actividad para que ellas se diviertan y tomen conciencia de la importancia de esta fecha. Organicé grupos de trabajo y les conté la historia de nuestro Escudo. Al final, cada grupo tuvo que decorar su Escudo utilizando diferentes materiales que había en el aula.

Y aquí están los resultados. Espero que les guste y no olviden que el arte puede hacer cosas maravillosas y convertir a nuestros pequeños en grandes artistas.

